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Consiglio d’Istituto 

 

VERBALE N. 1 

 

Il giorno 21 dicembre 2020, alle ore 18:00, è convocato in videoconferenza, causa emergenza Covid-19, 

il Consiglio d’Istituto per procedere secondo il seguente ordine del giorno: 

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Informazioni generali e insediamento del nuovo Consiglio di Istituto; 

3. Elezione del Presidente del C. I. ed eventuale elezione del Vive Presidente; 

4. Elezione della Giunta Esecutiva; 

5. Elezione nomina Segretario/a; 

6. Criteri generali per l’accoglienza delle iscrizioni per l’anno scolastico 2021/2022; 

7. Varie ed eventuali.  

 

Funge da Segretario il consigliere Maria Immacolata Galati 

 

Risultano presenti 

● La Dirigente scolastica Dott.ssa Chiara Bonetti 

● I Docenti: Rossella Cagnoni, Daniele Calloni, Maria Paola Colantonio, Laura Gabbiani, Maria 

Immacolata Galati, Maria Grazia Maggi, Lucia Moccia, Angela Ragozzino 

● I Genitori: Barbara Boriotti, Marcello Canovi, Barbara Castellini, Francesca D’Anastasio, Francesca 

Fiato, Alessia Luzzi, Gloria Pigliafreddo, Mariangela Turelli 

● Il personale A.T.A.: Federica Rizzo, Mariella Sentineri 
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Intervengono alla riunione le professoresse Micaela Tiburzi e Alessia Tsagris 

 

Punto 1: Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

La Dirigente Scolastica, accertata l’esistenza del quorum, dichiara valida la seduta e passa alla 

trattazione del primo punto all’ordine del giorno. Viene data lettura del verbale della seduta precedente 

e si sottopone all’approvazione.  

Il CdI approva all’unanimità                 

Delibera n. 1 

 

Punto 2: Informazioni generali e insediamento del nuovo Consiglio di Istituto 

Costituendo la presente riunione l’atto formale di insediamento del Consiglio per il triennio 2020/2023, 

la Dirigente Scolastica dà il benvenuto ai consiglieri e ne illustra loro le principali attribuzioni stabilite 

dalla legge. In particolare, la Preside sottolinea come quest’organo rappresenti il luogo in cui si 

confrontano le idee e si svolgono le scelte che caratterizzano la vita stessa della scuola, ancor più 

peculiarmente con riguardo a tutte le attività che determinano l’impiego dei mezzi finanziari per ciò che 

concerne il funzionamento amministrativo e didattico dell’Istituto.  

 

Punto 3: Elezione del Presidente del C. I. ed eventuale elezione del Vive Presidente 

La Dirigente Scolastica informa che l’elezione del Presidente ed eventualmente del Vice Presidente, 

figure scelte tra la componente genitori, avverrà a scrutinio segreto come previsto dalla legge, motivo 

per cui è presente in assemblea la professoressa Tsagris che si occuperà della gestione da remoto delle 

votazioni odierne. I consiglieri valutano positivamente la convenienza di eleggere anche il Vice 

Presidente e si procede con la raccolta delle candidature. Si candidano per la Presidenza il signor Canovi 

e per la Vice Presidenza la signora Castellini. 

Al termine delle operazioni di voto risultano eletti a maggioranza assoluta: 

 Sig. Canovi Marcello – Presidente del Consiglio di Istituto 

 Sig. ra Castellini Barbara – Vice Presidente di Istituto 

 

Delibera n. 2 

 

La Dirigente Scolastica dà quindi la parola al signor Canovi nel ruolo di Presidente dell’assemblea. Il 

Presidente saluta e ringrazia tutti i consiglieri rieletti e rivolge il benvenuto a quelli di nuova elezione. 

Nel ricordare la fatica, ma anche la soddisfazione per il buon lavoro svolto in questo momento storico, 

rivolge l’auspicio di poter tornare presto a lavorare sul territorio con iniziative ad ampia e serena 

partecipazione, chiudendo definitivamente il capitolo dell’emergenza che ha travolto tutti.  

 

Punto 4: Elezione della Giunta Esecutiva 

La Dirigente Scolastica, dopo aver illustrato ampiamente composizione e compiti della Giunta Esecutiva, 

chiede ai presenti di indicare le candidature per ciascuna componente del Consiglio. Dichiarano la 

propria disponibilità: per la componente genitori le signore Fiato e Turelli, per la componente docenti 

l’insegnante Ragozzino e per la componente personale A.T.A. l’assistente amministrativa Rizzo. Si 

procede con le operazioni di voto a scrutinio segreto, gestite da remoto dalla professoressa Tsagris. 



Visto l’esito della votazione, il Consiglio delibera a maggioranza assoluta la composizione della Giunta 

Esecutiva per il prossimo triennio: 

 Sig.ra Fiato Francesca  componente genitori 

 Sig.ra Turelli Mariangela  componente genitori 

 Ins. Ragozzino Angela  componente docenti 

 Sig.ra Rizzo Federica  componente personale A.T.A. 

                

Delibera n. 3 

 

Punto 5: Elezione nomina Segretario/a 

La Dirigente Scolastica, dopo aver chiarito che la scelta del segretario più che la forma di elezione 

assume quella di una nomina di carattere fiduciario, propone di attribuire l’incarico alla docente Galati, 

in continuità con il lavoro svolto nel precedente triennio di vita del Consiglio. Il signor Canovi e alcuni 

consiglieri concordano con la proposta avanzata dalla Preside. L’insegnante Galati conferma la propria 

disponibilità. 

Il CdI approva all’unanimità                 

Delibera n. 4 

 

Punto 6: Criteri generali per l’accoglienza delle iscrizioni per l’anno scolastico 2021/2022 

La Dirigente Scolastica informa che gli attuali criteri per l’accoglienza delle domande di iscrizione 

risalgono al 2013 e si è ritenuto appropriato modificarli, essendo mutati nel tempo il contesto del 

territorio e le esigenze dell’utenza, così come verrà illustrato dalla Collaboratrice Vicaria, professoressa 

Tiburzi, presente alla riunione.  

Viene presentata una tabella a fronte dei criteri in essere e di quelli di nuova proposta,  precisando che 

si è lavorato anche per renderli piu chiari a maggior tutela di tutti, ed è in quest’ottica che si è deciso di 

toglier il punto 3 poiché si è rivelato nel tempo foriero di inserimenti problematici; mentre si è scelto di 

invertire i punti 1 e 2 considerando prioritario per la scuola secondaria il bacino di utenza che va oltre 

quello proprio della scuola primaria dell’I.C. Infine si è ritenuto opportuno aggiungere una frase di 

chiusura con riferimento alla capienza delle aule.  Si è voluto anche  esplicitare i criteri della scelta del 

tempo scuola. A tal proposito,  la professoressa Tiburzi rimarca come il nostro istituto si sia 

caratterizzato negli anni per essere l’unico sul territorio a offrire la possibilità di scelta del tempo scuola 

incontrando il favore assoluto dell’utenza e, proprio per questo motivo, ribadisce la necessità di 

regolamentare l’accettazione delle richieste.  

La Dirigente Scolastica illustra tutte le iniziative e le attività di raccordo attuate in vista delle iscrizioni ed 

esprime l’auspicio di confermare il numero di classi della scuola secondaria e di incrementare di una 

sezione quelle della primaria, quindi rilegge i criteri di nuova proposta che, tolto il punto 2, valgono 

anche per la scuola primaria e li sottopone all’approvazione. 

Il CdI approva all’unanimità                  

Delibera n. 5 

 

Punto 7: Varie ed eventuali 



La Dirigente Scolastica informa che, a seguito del Decreto Natale del 18 dicembre 2020, si è dovuto 

lavorare, a volte con qualche difficoltà, per assicurare la necessaria presenza di personale utile a 

garantire la regolarità delle lezioni nei giorni che precedono e seguono le vacanze. Per questo loda 

l’operato di quanti si sono prodigati, in particolare l’assistente amministrativa Mariella Sentineri e i 

docenti Tiburzi, Cagnoni e Moccia. 

Infine ricorda, come pubblicato sul sito della scuola, che i genitori della scuola primaria hanno 

organizzato un “concerto tra i corridoi della scuola primaria” a opera della violinista Francesca Bonaita 

per regalare agli alunni un momento di contatto con la musica dal vivo, alimentantone la magia e la gioia 

che avvicinano al clima della festa. 

Non avendo altro da discutere, il Consiglio di Istituto termina alle ore 19:16. 

 
Il Segretario          Il Presidente 
Maria Immacolata Galati                  Chiara Bonetti Dirigente Scolastica 


